



Viernes 6 de septiembre de 2024

Correo: prensa@observador.cl

Familia de Rodrigo Cabezón lo recuerda a trece años del accidente del Casa 212

“Sentimos un gran vacío”, comentó Jorge, hermano del recordado camarógrafo de TVN que falleció cuando la nave que lo transportaba capotó rumbo a Juan Fernández

El 2 de septiembre se ha convertido en una fecha imborrable para los chilenos desde el año 2011, cuando un avión Casa 212 capotó en

su intento por aterrizar en el aeródromo del archipiélago Juan Fernández.

En dicha ocasión fallecieron 21 personas, entre las

que se encontraban varios trabajadores de TVN como el animador Felipe Camiroaga, el periodista Roberto Bruce y el camarógrafo quillotano Rodrigo Cabezón.

Después de aquel trágico accidente, su nombre no cayó en el olvido para la ciudad de su familia, donde fue nombrado como “Hijo Ilustre” el año 2011, con el objetivo de honrar su memoria luego de su trágica muerte.

Y mucho menos fue dejado de lado por sus cercanos, quienes por más de una década lucharon porque el siniestro fuese investigado por las autoridades hasta llegar a la verdad.

Lamentablemente, una de

las personas que más lo quería falleció en ese intertanto. Se trata de su padre, Jorge Cabezón Cartagena, quien solía repetir: “Lo buscaría por el resto de la vida”.

Sin embargo, no pudo conocer los resultados de la investigación y el veredicto de los tribunales. Y es que pasaron más de once años hasta que finalmente la Corte Suprema falló a favor de la familia.

De esta forma, recibieron una indemnización superior a los 900 millones de pesos por

parte del Estado a raíz de este accidente, dinero que para su hermano Jorge Cabezón de Amesti no compensa ni una mínima parte lo perdido.



Rodrigo Cabezón, camarógrafo quillotano, fue reconocido como “Hijo Ilustre” de Quillota de forma póstuma en 2011.

“Pasó mucho tiempo hasta que todo se resolvió, pero eso no es lo más importante. La plata no va a tapar el dolor que sentimos, nuestra vida no ha cambiado nada. Para algunos recibir esa indemnización puede ser como ganar el Kino, pero lo que valoramos es que se cerró un ciclo”, señaló.

En esa misma línea, Jorge Cabezón agregó que ya pasaron los peores momentos para su familia y hoy se mantienen en calma, aunque cada nueva llegada de septiembre representa un profundo dolor para quienes amaron a Rodrigo.

“La llegada de este mes es mala. Empezamos septiembre con problemas, usted entenderá que para cualquiera las Fiestas Patrias son atractivas, pero para nosotros no”, confesó el hermano del querido camarógrafo, quien añadió que siente que su dolor es difícil de entender.

“Hay que perder a un familiar muy querido para saber por lo que estamos pasando. Algunos pueden decir que le estamos poniendo mucho color, pero sentimos un gran vacío. Nos acordamos de las cosas que hacíamos con él en esta fecha que antes era muy alegre”, indicó con pesar.

QUILLOTA EN LA NOTICIA

INVITAN A VISITAR LA FERIA PRODUCTIVA “UNIÓN SIN BARRERAS”

Desde el 9 de septiembre hasta el 31 de diciembre, de 10:30 a 13:30 horas, se llevará a cabo la Feria Productiva “Unión sin Barreras”, donde participará el Colegio Arcoíris Bajo el Sol, CEI Los Paltos, Cealvi, Cuidando con Esperanza, Corporación TEA, Fundación Capaz y Colegio CEDIP, organizaciones que ofrecerán a toda la comunidad distintos productos artesanales hechos por los niños, jóvenes y adultos con discapacidad. La Feria Productiva es una iniciativa de la Oficina de Inclusión de la Municipalidad de Quillota y se ubicará en la Plaza de Armas de la comuna.

REALIZARÁN TERAPIA GRUPAL EN EL “CENTRO PROMO”

“Comunidad Sanar” está invitando al inicio de una terapia grupal con orientación familiar. El objetivo de esta actividad es proporcionar un espacio donde cada persona pueda sentirse escuchada, valorada, apoyada y segura para alcanzar su máximo potencial y crecimiento personal por medio de terapias holísticas como la danzaterapia, constelaciones familiares, medicina natural, sexualidad sagrada y meditaciones activas. Cada sesión es única e irrepetible y construye un camino de sanación y evolución. La inscripción a la primera sesión es gratuita y se realizará el 30 de septiembre a partir de las 17:00 horas. Más información en el teléfono celular +56 9 4874 8759.



Hace 13 años se produjo la caída del Casa 212 en el archipiélago de Juan Fernández, donde fallecieron el animador Felipe Camiroaga y el quillotano Rodrigo Cabezón junto a otras 19 personas.